

presa francesa) se hizo sin licitación y otorgando un plazo de cuatro años de concesión, que vence ahora en octubre. Todos los que se han interesado en el tema saben que lo relevante son los cuatro años de vida útil que quedan y los siguientes 30 años que hay que hacer de mantención del relleno sanitario. Es obvio que con cuatro años de concesión nadie podrá sostener los próximos 30 años de mantención y se procede a municipalizar los gastos. Ninguna ganancia para la ciudad. Cero preocupación con lo que pasará una vez que se acabe este periodo.

Los diez municipios que depositan su basura en El Molle requieren que se trabaje de manera urgente en una solución seria. El Gobierno Regional, aunque no tenga responsabilidad directa en el asunto, debiera tomar cartas en este tema si lo que se busca es un mejor vivir, dado el riesgo de una eventual crisis sanitaria de no tener un lugar donde ubicar los desechos.

Iván Vuskovic Villanueva

El Molle

●A propósito de la noticia “Sharp decide remunicipalizar el relleno sanitario de El Molle”, resulta sospechoso que nuevamente de manera silenciosa se esté resolviendo sobre un tema tan relevante para Valparaíso.

La anterior entrega a Veolia (em-